

Santiago, 18 de Julio de 1963

Mi querido amigo:

Supongo que usted ya habrá recibido mi última carta del 14 [*il-legible*], pero se me olvidaron algunos detalles. En lo que atañe al estilo, la otra copia que está en mi posesión fue corregida en sus deficiencias estilísticas para poder ser presentada a la Comisión. Es decir, fueron presentadas las dos partes en un estado estilístico mejorado. Quisiera informarle también que he leído el capítulo biológico de la II Parte con dos profesores del ramo, Walter Fernández (su especialidad es histología) y Héctor Croxatto que tiene cierto renombre internacional – es profesor de fisiología general. A ambos les gustó el capítulo, particularmente lo concerniente al matematismo de las leyes mendelianas.

Como estuve empeñado con las conferencias sobre el pensamiento hindú y tendré una todavía en 15 días más, no he podido dar término al Balance, pero espero hacerlo muy pronto, pues el tiempo urge. Le pido ahora también ser más severo con mi último capítulo (sobre el destino del libro) y borrar sin misericordia todo como le parezca justo.

Abrazos cordiales de su amigo.

[Signatura]